

## ABSTRAK

Khoiriyah, Diana. 2023 Qoute Sebagai Pesan Dakwah Moderat Di Akun Instagram Ma'had Aly Nurul Jadid Paiton Probolinggo, Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo. Pembimbing: Dr. Farhan

**Kata Kunci :** *Qoute, Pesan Dakwah, Moderat, Instagram Ma'had Aly Nurul Jadid*

Dakwah merupakan salah satu kegiatan dengan tujuan untuk menyebarkan ajaran agama Islam yang rahmatan lil alamin kepada seluruh manusia. Adapun pelaksanaannya biasanya dilaksanakan oleh dai pada suatu Event tertentu semisal pengajian atau ritual keagamaan lainnya. Seiring berkembangnya zaman dan penggunaan media baru sebagai wadah komunikasi. Realisasi dakwah menggunakan medsos sebagai media dakwah. hal ini merupakan salah satu dampak positif dari adanya media sosial penggunaan media sosial sebagai sarana dakwah merupakan salah satu dampak positif dari pesatnya perkembangan teknologi dan informasi di lain sisi ada kelompok-kelompok garis keras yang menyebarkan paham-paham radikal juga turut memanfaatkan media sosial sebagai sarana dan dakwahnya. Salah satu cara dalam menanggulangi paham radikal tersebut yaitu melalui pesan dakwah moderat yang diunggah melalui media sosial. Pesan dakwah tersebut berupa kutipan atau seringkali disebut "Qoute". Pesan dakwah singkat yang sarat akan makna inilah yang kemudian diulas peneliti.

Guna menguraikan proses pengunggahan serta deskripsi lebih lanjut peneliti menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Adapun pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Penyajian data dalam penelitian ini berbentuk tulisan dan menerangkan apa adanya sesuai data di lapangan. Adapun hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa penggunaan media sosial sebagai wadah untuk menyebarkan pesan dakwah dinilai efektif. Mengingat bahwa media sosial merupakan sarana hiburan, pendidikan serta sarana komunikasi yang paling mendominasi saat ini. Qoute dengan pesan dakwah yang singkat mendapat sambutan baik dari netizen. Dikarenakan kalimat atau dakwah yang berdurasi singkat namun begitu mengena.